

KOMCOM Messeauftakt in Hannover

[25.2.2008] In Hannover startet morgen die KOMCOM Nord. Sie eröffnet die KOMCOM-Saison, die vier regionale Messen im Jahr umfasst. Am 26. und 27. Februar 2008 heißen die Schwerpunkte Doppik, GIS und EU-DLR.

Morgen beginnt in Hannover die KOMCOM Nord, die 2008 bereits zum fünften Mal stattfindet. Die besucherstärkste der vier KOMCOM-Messen wartet mit 200 Ausstellern, mehr als 130 Workshops und zahlreichen Praxisforen auf. Der Geschäftsführer der KOMCOM Messe GmbH, Hans Rosenberger, hebt neben den Produktneuheiten, welche die Aussteller präsentieren werden, das umfangreiche Rahmenprogramm hervor. Thematisch stünden Doppik, Geo-Informatik und Dokumenten-Management im Mittelpunkt. Einen weiteren Schwerpunkt bilde die EU-Dienstleistungsrichtlinie (EU-DLR). Die KOMCOM Nord bildet den Auftakt zur KOMCOM-Saison, die in diesem Jahr im Oktober mit der KOMCOM Bayern endet. Diese soll sich mit der nordrhein-westfälischen KOMCOM in einem Zweijahresturnus abwechseln.
(rt)

<http://www.komcom.de>

Stichwörter: Kongresse, Messen, KOMCOM Nord, Veranstaltung, Messe, Hans Rosenberger

Quelle: www.kommune21.de